

Abre dólar a 12.13 pesos a la venta (Reforma 27/01/11)

Abre dólar a 12.13 pesos a la venta (Reforma 27/01/11) Con respecto al mercado de mayoreo, las transacciones dejan ver cierta estabilidad. Foto: Archivo En el AICM, la moneda de EU se vende en 12.05 pesos y se compra en 11.60 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (27 enero 2011).- Luego que la moneda mexicana lograra apreciarse ayer, al momento no presenta cambios frente al dólar de Estados Unidos, en medio de una gran cantidad de catalizadores económicos. En Banamex, el dólar se compra en 11.73 pesos y se vende en 12.13 pesos, mismas cotizaciones del miércoles. Sin embargo, en otras instituciones cambiarias, el peso mexicano mantiene su tendencia de fortalecimiento. Por ejemplo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el billete verde se ofrece en 12.05 pesos, 10 centavos más barato que ayer, y se adquiere en 11.60 pesos. En el mismo sentido, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda nacional avanza, al cotizar el dólar a la venta en 12.05, 3 centavos por debajo de su cierre anterior. Asimismo, el billete verde se compra en 11.77 pesos. Con respecto al mercado de mayoreo, las transacciones dejan ver cierta estabilidad. De acuerdo con información de Banamex, el tipo de cambio interbancario fecha valor 48 horas se recibe en 12.0062 y se ofrece en 12.0312, apenas 0.47 centavos más que ayer. Para hoy, se espera un tipo de cambio cotizando entre 11.94 y 12.05 pesos por dólar, prevén analistas de Base Casa de Bolsa. El principal soporte se ubica en 11.9950; luego, podría irse hasta 11.97, mientras que hacia arriba podría alcanzar el nivel de 12.0250 y después el de 12.05 pesos por dólar. Para la intermediaria financiera, las siguientes semanas se espera que la cotización se ubique por debajo de los 12.00 pesos de manera definitiva. En el caso de Europa, la volatilidad del euro continúa, mientras los líderes de la región no propongan un plan definido para contener la crisis de la deuda. Por un lado, el euro había caído 0.6 por ciento contra el dólar y después repuntó hasta un máximo de 1.3757 dólares por euro, cuando el Presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, dijo que harán lo necesario para defender la moneda de la zona. La sesión de los mercados ha sido inundada de indicadores estadounidenses, donde destaca el incremento de 51 mil solicitudes por desempleo en la semana terminada el 22 de enero, así como la caída en diciembre pasado de 2.5 por ciento en los pedidos de bienes duraderos. Otros especialistas creen que tampoco hay que ignorar lo dicho desde Davos, Suiza, por el inversionista George Soros, respecto a que en 2011, la mayor preocupación en el gigante de Norteamérica será la deuda local y estatal. La agencia Standard & Poor's rebajó la calificación crediticia a Japón, debido a la posibilidad de que el gobierno no pueda disminuir la deuda. Es importante mencionar que la deuda de Japón podría sobrepasar el doble de su economía para finales de este año, destaca Base Casa de Bolsa.